

ABSTRAK

Indriyani Febriyanti : Peran Program Keluarga Harapan (PKH) Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat (*Studi Deskriptif di Desa Sarimukti Kecamatan Cibitung*)

Usaha Pemerintah Indonesia untuk penanggulangan kemiskinan yaitu dengan menciptakan Program Keluarga Harapan (PKH) pada tahun 2007. Target awal pemerintah menciptakan PKH itu untuk masyarakat Pra-sejahtera yang ada di Pulau Jawa yang memiliki mobilitas rendah. Seiring berjalannya waktu maka mulai terlihat jelas kenaikan yang signifikan dari hasil program PKH yang diciptakan oleh pemerintah untuk masyarakat Pra-Sejahtera, yang awalnya PKH hanya hadir di Pulau Jawa yang mobilitasnya rendah akhirnya ditambah cakupannya yang lebih luas sampai ke wilayah-wilayah yang mobilitasnya tinggi atau bisa dikatakan program PKH ini sudah hadir diseluruh daerah yang ada di Indonesia dari Sabang sampai Merauke.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui program lebih dalam tentang program keluarga harapan (PKH) kemudiah untuk mengetahui implementasi kegiatan program keluarga harapan dan untuk mengetahui hasil yang dicapai dari program keluarga harapan di Desa Sarimukti Kecamatan Cibitung Kabupaten Bekasi.

Teori yang dipakai dalam penelitian ini adalah teori pemberdayaan masyarakat yang dikemukakan oleh Jim Ife. Teori ini membahas bagaimana memberikan sumber daya, kesempatan pengetahuan, dan keterampilan kepada masyarakat untuk meningkatkan kemampuan mereka.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif yang bertujuan untuk memaparkan dan menjelaskan data-data secara menyeluruh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa peran Program Keluarga Harapan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Sarimukti Kecamatan Cibitung, yaitu melalui program yang sudah terstruktur dengan baik sesuai aspek-aspek dalam program kesejahteraan sosial. Hasil yang didapat dari Program Keluarga Harapan sudah sangat efektif, kecukupan bagi penerima manfaat, jumlah bantuan secara merata, adanya respon positif serta tepat sasaran bagi penerimanya dan hasil dari pertemuan peningkatan kemampuan kelompok ialah mendapatkan pengetahuan tentang pentingnya pendidikan anak, tentang mengelola uang dengan baik, tentang menjadi keluarga yang sejahtera, pencegahan dan penanganan stunting, serta tentang perlindungan anak.

Kata Kunci : *Peran, Program Keluarga Harapan, Kesejahteraan*